

Advierte Antonio Guterres sobre los movimientos nazis y de supremacía blanca

Image not found or type unknown



Secretario general de la ONU, Antonio Guterres

Naciones Unidas, 22 feb (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, sentenció que los movimientos neonazis y de supremacía blanca constituyen una amenaza creciente para el mundo de hoy.

En una intervención este lunes durante la apertura de la sesión del Consejo de Derechos Humanos de la ONU dijo: "Hay que intensificar la lucha contra el resurgimiento del neonazismo, la supremacía blanca y el terrorismo por motivos raciales y étnicos".

Según el jefe de la organización, el peligro de los movimientos impulsados por el odio crece día a día y "ya son más que amenazas terroristas internas, se están convirtiendo en una amenaza transnacional".

De acuerdo al secretario general de la ONU, los grupos de esta ideología aprovecharon la crisis social, derivada de la propagación de la pandemia del coronavirus, para aumentar sus filas, agudizando la polarización social con prácticas manipulativas.

Los integrantes de esos movimientos "están envueltos en un frenesí de odio: recaudación de fondos, reclutamiento y comunicación en línea tanto en su país como en el extranjero, viajando por todo el mundo a fin de capacitarse juntos e integrar sus ideologías llenas de odio", señaló Guterres.

Al mismo tiempo, hizo hincapié en que estos grupos son "frecuentemente aclamados por personas que ocupan puestos de responsabilidad de una manera que hace poco tiempo habría sido considerada inimaginable". Según Guterres, el mundo necesita coordinar los esfuerzos para hacer frente a este grave y creciente peligro.

Altos funcionarios de Naciones Unidas pidieron hoy garantizar el acceso universal a las vacunas contra el coronavirus SARS-CoV-2 y considerarlas un bien público, al comenzar la sesión 46 del Consejo de Derechos Humanos.

En la instalación del segmento de alto nivel del foro previsto hasta el 23 de marzo, el secretario general de la ONU, António Guterres, advirtió que 10 países concentran el 75 por ciento de la administración de los agentes inmunizantes creados para combatir al patógeno causante de la Covid-19.

La equidad global en el acceso a las vacunas reafirma los derechos humanos, pero el nacionalismo en este tema los niega, subrayó Guterres en el evento que se celebra por videoconferencia ante el impacto de la pandemia.

También el presidente del 75 período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, el turco Volkan Bozkır, defendió la distribución igualitaria de las vacunas, convertidas en la esperanza para neutralizar a un virus responsable de más de dos millones 400 mil muertes a escala mundial.

En la primera de las tres jornadas del segmento de alto nivel del Consejo, Guterres ratificó su llamado del año pasado a la acción en materia de derechos humanos e insistió en las prioridades que representan la lucha contra la discriminación, el racismo y la xenofobia y a favor de la equidad de género.

Asimismo, señaló que la materialización de los derechos humanos constituye la vía para resolver las tensiones y garantizar la paz en el planeta.

Por su parte, Bozkır alertó sobre el impacto del cambio climático en los derechos humanos, en particular en los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo, y reiteró la importancia del multilateralismo para enfrentar este y otros desafíos de la humanidad, incluida la actual pandemia de la Covid-19.

Quedan nueve años para el cumplimiento de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible de la ONU, cuya meta de no dejar a nadie atrás está ligada estrechamente a la cuestión del respeto a los derechos humanos de todos y en todas partes, expuso.

Fuente: Rusia Today y Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/248508-advierde-antonio-guterres-sobre-los-movimientos-nazis-y-de-supremacia-blanca>



Radio Habana Cuba